

## Prämien im Berufsfussball

---

Die Motivation eines Berufsfussballers in der Schweiz hängt massgeblich von den Prämien ab, die dem einzelnen Spieler oder der Mannschaft als Ganzes für besondere sportliche Leistungen resp. den sportlichen Erfolg in Aussicht gestellt werden. Obwohl das Versprechen von Prämien in der Fussballwelt weit verbreitet ist, wurde deren rechtlichen Einordnung und Behandlung noch keine grosse Aufmerksamkeit zuteil. Das Ziel dieser Arbeit ist die vertiefte rechtliche Auseinandersetzung mit den in der Fussballpraxis tatsächlich existierenden Prämienarten, wobei der Fokus auf den als Lohn zu qualifizierenden Leistungsprämien liegt, welche eine gesetzlich nicht ausdrücklich geregelte Vergütungsform darstellen. Die im Rahmen dieser Auseinandersetzung gewonnenen Erkenntnisse und Lösungsansätze können auch als Richtlinie ausserhalb der Fussballwelt dienen, wenn es um Fragen rund um die rechtliche Behandlung von variablem Leistungslohn geht.



**79,00 €**

73,83 € (zzgl. MwSt.)

*Lieferfrist: bis zu 10 Tage*

---

**Artikelnummer:** 9783727243981

**Medium:** Buch

**ISBN:** 978-3-7272-4398-1

**Verlag:** Stämpfli Verlag AG

**Erscheinungstermin:** 05.01.2017

**Sprache(n):** Deutsch

**Auflage:** 1. Auflage 2017

**Serie:** Schriften zum schweizerischen  
Arbeitsrecht

**Produktform:** Kartoniert

**Gewicht:** 395 g

**Seiten:** 209

**Format (B x H):** 154 x 228 mm

